

Sachdokumentation:

Signatur: DS 2896

Permalink: [www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/2896](http://www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/2896)



### Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

### Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn

Unser Schweizer Geld finanziert die Kriege dieser Welt. Am 29. November stimmen wir über die Kriegsgeschäfte-Initiative ab, die dem ein Ende bereiten will. Die Initiative verlangt, dass kein Schweizer Geld in die Finanzierung von Kriegsmaterial-Produzenten fließt. Pensionskassen, Finanzinstitute und die Nationalbank sollen nicht in Firmen investieren, die mehr als 5 Prozent ihres Jahresumsatzes mit der Herstellung von Kriegsmaterial erzielen.

**Die Initiative ist ein Schritt zu einer friedlicheren Welt.** Das Geschäft mit Waffen floriert – und wird deswegen auch von der Schweiz aus mitfinanziert. Je weniger Geld in diese tödliche Industrie fließt, desto weniger Waffen werden produziert. Und je weniger Waffen im Umlauf sind, desto weniger müssen Menschen unter bewaffneten Konflikten leiden.

**Die Initiative bekämpft Fluchtursachen.** Millionen Menschen werden weltweit durch Kriege und Konflikte aus ihrer Heimat vertrieben. Die Initiative bekämpft Fluchtursachen, indem sie für weniger Waffen in Kriegsgebieten sorgt.

**Die Initiative ist wirtschaftlich sinnvoll.** Nachhaltiges Investieren ist gewinnbringend – und zwar auf lange Frist. Deswegen setzen heute schon viele erfolgreiche Finanzunternehmen auch in der Schweiz auf ethische Anlagen.

Mit einem JA zur Kriegsgeschäfte-Initiative leisten wir einen nachhaltigen Beitrag zu einer friedlicheren Welt. **Ich bitte euch deshalb, am 29. November ein klares JA in die Urne zu legen.**

Liebe Grüsse